



**Agbormbouh Prizo n'est plus de ce monde. L'infortuné a été enterré vivant les militants séparatistes.**

Président de l'église presbytérienne de Nchang, arrondissement de Mamfe dans la région du sud-ouest, il est reproché au défunt d'avoir souhaité la mort des sécessionnistes.

Agbormbouh Prizo et deux autres personnes avaient été kidnappées le 15 mars dernier. Selon le site Mimi Mefo, les forces de sécurité auraient affronté des combattants séparatistes un jour avant leur enlèvement. Au moins trois combattants séparatistes seraient morts dans l'affrontement.

Discutant de ces attaques avec ses collègues, Agbormbouh Prizo aurait émis le souhait de voir les forces de sécurité rétablir l'ordre dans cette zone. Il a déclaré qu'il aurait été heureux si tous les ambazoniens avaient été tous tués lors de la confrontation.